

Im Allgäuer Anzeiger am Mittwoch, 21. Juni 2022

## So macht das Musizieren Spaß

**Unterrichtsprojekt** Mitglieder der Musikkapelle Stein und der Musikschule Oberallgäu Süd sorgen mit ihren Instrumenten bei Steiner Grundschulern an einem „Tag der Musik“ für leuchtende Augen.

VON BETTINA MOHR

**Immenstadt-Stein** „Einer für alle für einen“, lautet der Titel eines Liedes, welches die Bayerische Landeskoordinierungsstelle für Musik herausgegeben hat. Dieses sang die ganze Schulfamilie der Grundschule Stein begeistert am „Tag der Musik“. Zum dritten Mal fand dieses Projekt statt.

13 Musiker von der Musikkapelle Stein und der Musikschule Oberallgäu-Süd kamen ehrenamtlich an die Schule, um den Kindern ihre Instrumente näher zu bringen. Mit einem musikalischen Einmarsch in die Aula begrüßten die Musiker die Schüler. Die Musikanten bekamen als Dank stürmischen Applaus und leuchtende Kinderaugen.

Nach dem kurzen musikalischen Auftakt wurden die Kinder in Kleingruppen eingeteilt. Insgesamt hatten die Schüler die Möglichkeit, vier verschiedene Workshops zu besuchen. Diese wurden von den Musikanten und auch einigen Lehrkräften geleitet. So gab es beispielsweise die Gelegenheit, auf dem Cello zu spielen, auf dem Cajon zu trommeln, ein Hackbrett zu schlagen, verschiedene Blasinstrumente zu bestaunen, Rockklassiker zu erleben oder einen Eis-Rap zu singen. Alle Kurse fanden großen Anklang.

Es war den ganzen Vormittag zu spüren, dass Musik für alle eine Herzensangelegenheit war. Aus jedem Zimmer im Schulhaus waren Töne zu hören. Freude lag in der Luft. Die Musiker zeigten großes

Gespür für die Interessen der Schüler und zogen alle in ihren Bann.

Im Anschluss wurde die Veranstaltung durch das Vorspiel von über 14 Schülern, die alle ihr musikalisches Talent auf der Bühne zeigen durften, abgerundet. Stolz präsentierten schon die Kleinsten ihr Können. Flöten- und Gitarrengruppen, aber auch Klavier, Akkordeon und andere Instrumente waren zu hören. Auch die Lehrerbände unter der Leitung von Rektor Thomas Werner gab ein Stück zum Besten.

Bei der anschließenden Reflexion im Klassenzimmer waren sich die Schüler einig, dass wirklich alles „sooooo schön“ war und dass die Veranstaltung im kommenden Schuljahr unbedingt einer Wiederholung bedarf.



Fröhliche Instrumentenkunde: Musiker der Musikkapelle Stein und Lehrer der Musikschule Oberallgäu-Süd und der Grundschule Stein.  
Foto: Michaela Seidl